

“ REPORTE ESPECIAL ”

PROGRAMA DE DISEÑO GRÁFICO

Diseño Gráfico, uno de los programas más jóvenes de la Funlam, inició labores académicas en el 2014. Hoy con más de 170 estudiante, el pregrado se perfila como uno de los más vanguardistas, no solo por la propuesta curricular, si no por las características y perfiles del futuro profesional que graduará la Institución. La estética, el arte, el manejo del código visual y las nuevas formas de comunicar son factores que hacen la diferencia del diseñador gráfico amigoniano.



Fabio Yepes Londoño, Director del Programa de Diseño Gráfico.

Fabio Yepes Londoño

Director del Programa de Diseño Gráfico

¿La importancia del Diseño Gráfico en el mundo empresarial?

La relevancia del diseño gráfico radica en que desarrolla múltiples estrategias para lograr una comunicación visual que favorece las intencionalidades informativas, comunicativas, promocionales y de marketing de cualquier organización. Sin duda alguna ello le da valor a la gestión corporativa empresarial y le da un sello distintivo a la producción comunicativa. Además, en un mundo tan acelerado como el nuestro será la imagen, más que el texto, el factor que cobre sentido al momento de contar, narrar o plasmar una historia.





Paula Andrea Vargas Londoño



Porque el programa está pensado con una premisa pedagógica dirigida a la construcción y posicionamiento de marca, creación de empresa y la gestión e innovación de soluciones sociales.

También es recomendable pues tiene una visión globalizada del diseño, donde se pretende que el profesional sea útil no solo a nivel local sino también internacional enfatizando en una segunda lengua para una mejor competencia laboral.



Alexandra Ortiz



Primero porque tiene una excelente propuesta académica, pues yo comencé a estudiar dicha carrera en otra institución la cual no complacía mis expectativas profesionales; mirando pensum de las universidades que ofrece este programa, el de la Funlam se acomodó al proyecto educativo que estaba buscando. Segundo, el diseño gráfico es mi pasión, me gusta crear, dibujar, tener ideas nuevas e innovadoras.



Alexis Gallego



Considero que mi capacidad para las artes en especial para el dibujo y mi gran creatividad impulsaron el gusto por el diseño gráfico, carrera por la cual estoy apasionado, escogí la Funlam por su programa tan completo y lleno de oportunidades para los estudiantes.



David Arcila



Porque me encanta dibujar y llevarlo todo a una imagen virtual, anteriormente estudié educación física y me di cuenta que dicha carrera no era lo mío; conozco el diseño y la universidad por el voz a voz, las buenas referencias que existen de la institución y porque mi papá es empleado de la Funlam. Estoy satisfecho y estudiando lo que me gusta.



Mateo Mesa Giraldo



Escogí estudiar en la Luis Amigó porque quería seguir mis estudios pues soy técnico en diseño y quiero profesionalizarme. La seleccioné por su costo pues es bastante asequible y obviamente por sus buenas referencias académicas y pedagógicas.

Funlam un lugar para
¡Crecer y Triunfar!

DISEÑO Y EDICIÓN
Oficina de Comunicaciones
y Relaciones Públicas Funlam
4487666 - Ext.: 9570
comunicaciones@funlam.edu.co